



Le Saint-Siège

VISITE DE JEAN PAUL II AU MONASTÈRE DU MONT NÉBO

Lundi 20 mars 2000

*Père Ministre général,
Chers amis,*

Ici, sur les hauteurs du Mont Nébo, je commence cette phase de mon pèlerinage jubilaire. Je pense à la grande figure de Moïse et à l'Alliance que Dieu établit avec lui sur le Mont Sinai. Je rends grâce à Dieu pour le don ineffable de Jésus-Christ, qui scella la nouvelle alliance avec son propre sang et qui porta la Loi à son accomplissement. A Lui, qui est "L'Alpha et l'Oméga, le Premier et le Dernier, le Principe et la Fin" (*Ap 22, 13*), je dédie chaque pas de ce voyage sur la terre qui fut la sienne.

En ce premier jour, je suis particulièrement heureux de vous saluer, Père Ministre général, et de rendre honneur au témoignage magnifique offert au cours des siècles à cette terre par les fils de saint François à travers le service fidèle de la Custodie dans les lieux saints. Je suis également heureux de saluer le Gouverneur de Madaba et le Maire de la Ville. Que les Bénédiction du Tout-Puissant retombent sur les habitants de cette région! Que la paix des cieux remplisse le coeur de ceux qui s'unissent à moi tout au long de mon chemin de pèlerin!